



1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA

La Honorable Cámara de Diputados de la
Nación

DECLARA

Su beneplácito por la realización del **Torneo "Select 12 – Certamen Federal de Rugby"**, con sede por primera vez en la provincia de Catamarca, del 27 y 29 de octubre 2023.



1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA

FUNDAMENTOS

Sra. Presidenta:

El presente proyecto busca destacar la importancia de dar continuidad a iniciativas deportivas de índole federal, como lo es el Campeonato Argentino Juvenil Zona Desarrollo **Select 12**, el cual a su vez otorga plazas para el **Campeonato Argentino Juvenil M17**.

Este año la edición del certamen encuentra, por primera vez en su historia, sede en la provincia de Catamarca con la participación de seis seleccionados, a saber: las uniones de San Luis, Misiones, Formosa, Jujuy, Paraguay y Andina, y congrega de este modo a cientos de jóvenes deportistas.

El rugby se practica a nivel internacional en todos los continentes, aunque ha alcanzado un importante grado de desarrollo en las naciones que conforman las islas británicas (Escocia, Gales, Inglaterra, Irlanda e Irlanda del Norte), así como en Australia, Fiyi, Nueva Zelanda, Samoa, Sudáfrica, Tonga, Uruguay, Argentina y Francia. En otros países tiene variados grados de popularidad y competitividad internacional. Las leyes del juego que rigen a las federaciones de rugby a nivel internacional son dictadas por *World Rugby*, conocido como *International Rugby Board* hasta 2014, y como *International Rugby Football Board* desde su fundación el 1º de enero de 1886 en Dublín, Irlanda.



1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA

Mediante la participación y el entrenamiento estructurado, el Rugby desarrolla las destrezas mentales clave del autocontrol, la concentración, la disciplina, la toma de decisiones y el liderazgo, siendo además característico de este deporte el respeto a las reglas que deben practicar tanto los jugadores como el público, y las decisiones del árbitro son rara vez discutidas por los jugadores. Asimismo, se fomenta la sociabilidad, dándose generalmente entre compañeros de equipos y oponentes en una cordial reunión después de los participantes, denominada tercer tiempo, junto con los árbitros, entrenadores y parte del público. Estas importantes destrezas trascienden todos los aspectos de la vida diaria y de la vida en comunidad, es por ello que considero esencial fomentar el ejercicio de este deporte y celebrar a modo de respaldo los pasos o las iniciativas que llevan adelante las instituciones pertinentes dedicadas al desarrollo de esta actividad, así como también de toda actividad deportiva en general.

Por todo lo expuesto, solicito a mis colegas me acompañen con la aprobación del presente proyecto.

Dante López Rodríguez
Diputado Nacional